# 270° SkyBar

Barceló Valencia, 11, Avenida de Francia, Penya-roja, Camins al Grau, Valencia, Comarca de Valencia, Valencia, Comunidad Valenciana, 46023, España

Teléfono : Web : **Resumen** 



Publicado en: Ago 26, 2025

# 270° SkyBar – El tardeo Valencia con vistas únicas a la Ciudad de las Artes

#### El tardeo Valencia en un mirador único

En plena Avenida de Francia, frente a la Ciudad de las Artes y las Ciencias, se alza el **270° SkyBar**, uno de los rooftops más exclusivos y modernos de la ciudad. Situado en la planta 10 del Hotel Barceló Valencia, este espacio se ha convertido en una referencia del **tardeo Valencia terraza**, gracias a sus vistas privilegiadas, su ambiente cosmopolita y su cuidada oferta de coctelería y gastronomía.

El nombre 270° SkyBar hace referencia a su impresionante panorámica, que abarca gran parte de la ciudad. Desde aquí se puede contemplar tanto la arquitectura futurista del complejo de Calatrava como el horizonte mediterráneo y la vida urbana de Valencia. Es, sin duda, un lugar perfecto para disfrutar de un **tardeo Valencia hoy** con estilo y en un entorno incomparable.

#### Una terraza con piscina infinity y diseño sofisticado

La terraza del 270° SkyBar sorprende nada más llegar. Su piscina infinity, más estética que funcional, añade un toque de lujo al espacio, creando la sensación de estar en un resort urbano. El diseño moderno del mobiliario, con tumbonas, sofás y mesas altas, refuerza el carácter chic y cosmopolita del lugar.

Durante el día, la terraza ofrece un ambiente relajado, ideal para tomar un aperitivo bajo el sol de Valencia. Al caer la tarde, el espacio se transforma en un enclave vibrante, donde la música, los cócteles y la energía de la clientela dan vida al mejor **tardeo Valencia terraza**.

#### Coctelería premium y tapas gourmet

La barra del 270° SkyBar está especializada en coctelería premium. Mojitos, gin tonics con especias mediterráneas, daiquiris tropicales y creaciones de autor forman parte de una carta diseñada para sorprender. Cada copa se prepara con ingredientes de calidad y se presenta con un cuidado estético que convierte la bebida en parte de la experiencia. La propuesta gastronómica complementa la oferta de bebidas con tapas y snacks gourmet. Mini hamburguesas, croquetas caseras, tablas de quesos, ensaladas frescas y otros bocados creativos son ideales para compartir en grupo. La idea es ofrecer un picoteo elegante que encaje con la atmósfera sofisticada del rooftop.

#### Ambiente cosmopolita en el corazón moderno de Valencia

El 270° SkyBar atrae a un público diverso pero siempre con estilo. Turistas alojados en el hotel, profesionales que buscan un afterwork diferente y valencianos que desean un plan exclusivo coinciden en este espacio. La clientela suele optar por un look casual elegante, en sintonía con el ambiente chic de la terraza.

La música ambiental es otro de los factores que definen la experiencia. Durante la tarde suena en un tono relajado, ideal para conversar, y conforme avanza la velada se intensifica para acompañar la energía creciente del lugar. En temporada alta, no es raro encontrar sesiones con DJs en directo que refuerzan el carácter cosmopolita del rooftop.

### El atardecer más espectacular de Valencia

Si hay un momento perfecto para visitar el 270° SkyBar, ese es el atardecer. Desde la terraza se observa cómo la luz del sol se refleja en los edificios de la Ciudad de las Artes y las Ciencias, tiñéndolos de tonos dorados y anaranjados. El agua de la piscina infinity refuerza el efecto visual, creando un escenario mágico que invita a brindar y a dejarse llevar por el ambiente.

Este instante convierte cada visita en una experiencia inolvidable y es uno de los grandes reclamos para quienes buscan el mejor **tardeo Valencia hoy**. La combinación de arquitectura futurista, luz mediterránea y un cóctel bien preparado no tiene rival en la ciudad

## Consejos prácticos para disfrutarlo al máximo

Mejor hora: al atardecer, cuando la panorámica de 270° alcanza su máximo esplendor.

Vestimenta: casual chic; se recomienda un look cuidado acorde con el ambiente.

Reserva: aconsejable en fines de semana y temporada alta, ya que la terraza suele llenarse.

**Plan combinado**: perfecto para completar una visita a la Ciudad de las Artes y terminar con el tardeo en el 270° SkyBar. El **270° SkyBar** es uno de los rooftops imprescindibles dentro del panorama del **tardeo en Valencia**. Su terraza con piscina infinity, sus vistas espectaculares a la Ciudad de las Artes, su coctelería premium y su ambiente cosmopolita lo

convierten en un plan perfecto para quienes buscan exclusividad y estilo.

Aquí, cada tarde se transforma en una experiencia única, donde la arquitectura futurista se une con la esencia mediterránea de la ciudad. Si hoy estás pensando en disfrutar de un **tardeo Valencia terraza** diferente, moderno y lleno de encanto, el 270° SkyBar es tu mejor elección.